

Heimmobilien - Denise Schneider

Von: Thomas Wi
Gesendet: Montag, 10. April 2017 11:35
An: Heimmobilien - Denise Schneider
Betreff: Re: Ihr Feedback an heimmobilien
Anlagen: image001.jpg

Sehr geehrte Frau Schneider,

für gewöhnlich beteilige ich mich nicht an dererlei Internetbefragungen. Gerne jedoch möchte ich bestätigen, dass wir mit der Vermittlungsarbeit von Frau Wagner sehr zufrieden waren. Alle zu erledigenden Arbeiten wurden schnell und komplikationslos erledigt. Frau Wagner war immer gut erreichbar und hat es sehr gut verstanden, zwischen den verschiedenen Interessen (Käufer/Verkäufer) zu vermitteln.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas W.